

## (L'assassinat de l'Imam al Hassan (Psl

<"xml encoding="UTF-8">

Muawiya savait bien que l'effusion du sang de l'Imam al Hassan (Psl) ne passera certainement pas sans réaction populaire et déstabilisation de son pouvoir.

### L'assassinat de l'Imam al Hassan (Psl)

C'était pour cela qu'il opta pour l'empoisonnement de l'Imam, tout comme il l'avait déjà fait avec beaucoup de personnalité illustres tels que, Mèlek El-Echtar, gouverneur de l'Egypte de la part de l'Imam Ali (Psl).



Pour l'exécution de son plan diabolique, Muawiya n'a pas trouvé mieux que Jaâdeh, fille d'El-Ach'âth dont le père était un hypocrite qui avait manifesté son soutien à l'Imam Ali (Psl).

Jaâdeh était

l'épouse de l'Imam al Hassan (Psl), mais avait tout de son père !... Muawiya savait cela très bien, il lui envoya une offre alléchante : si elle tuerait son mari, elle deviendrait l'épouse du futur

prince héritier Yazid!

Jaâdeh accepta l'offre. Muawiya lui envoya un poison mortel. Elle le mit dans le repas de l'Imam lorsqu'il voulut rompre son jeûne. Les douleurs de l'Imam furent atroces. Aussitôt, il comprit qu'il fut empoisonné par sa femme et lui dit : " Ennemie de Dieu ! Tu m'as tué, que Dieu te tue ! Muawiya t'a bien trompée et il s'est moqué de toi! Que Dieu vous avilit, toi et Muawiya! "

Lorsque Jaâdeh se présenta chez Muawiya pour solliciter sa récompense, il la renvoya avec insolence en lui disant : " Nous voulons plutôt la vie de Yazid !" Et il la renvoya de son palais.

Le 28 du mois de Safar de l'année 50 de la Hijra, l'âme de l'Imam al Hassan (Psl) fit son escalade auprès de son Seigneur se plaignant à Dieu de l'injustice des Omeyyades.

Il fut enterré au cimetière du Baqié aux environs de la Médine. Paix sur lui le jour où il naquit, le jour où il fut décédé et le jour où il sera ressuscité.

\* <http://ahlkesaa.com/page.php?id=413>